



Date limite :
Vendredi 10
Novembre
2023

Le rêve d'être Maman

Bonjour,

Je suis une jeune femme de 42 ans qui rêve de devenir maman. Voilà déjà plus de 10 ans que j'essaie. Je suis suivie en parcours de PMA après plusieurs fausses couches et une grossesse extra-utérine, où j'ai perdu une trompe. D'après mon gynécologue de l'époque, il m'a appris que je ne pourrais avoir un enfant qu'avec l'aide de la PMA (procréation médicale assistée). Cela ne m'a pas découragée, je souhaite toujours devenir maman.

Au début, j'étais accompagnée de mon partenaire, mais nous nous sommes séparés depuis. J'ai vu mon rêve s'évanouir, jusqu'à ce qu'on m'annonce que la loi autorisait désormais les femmes célibataires à avoir un enfant. Cela a ravivé mes espoirs.

Malheureusement, mes récents examens ont montré des signes de péri-ménopause, en plus de l'endométriose et de l'adénomyose diagnostiquées il y a seulement 5 ans. L'attente en France m'oblige à envisager de me rendre à l'étranger. Suite à ces examens, mon gynécologue actuel m'a appris que je ne pourrais plus avoir d'enfant avec mes propres ovules.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/W0rW2xOz>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

MARIE LEONARD